

Ressort: Entertainment

Christine Neubauer: Mein Partner ist mein Seelenverwandter

Berlin, 22.08.2013, 09:18 Uhr

GDN - Für die Schauspielerin Christine Neubauer ist ihr Partner, der chilenische Fotograf José Campos, ihr Seelenverwandter. "Obwohl wir aus völlig unterschiedlichen Ecken der Welt kommen, sind wir Seelenverwandte. Wir sind beide temperamentvoll, haben ein großes Herz", sagte die 51-Jährige im Gespräch mit der "Gala".

"José steht wie ein schützender Baum über mir." Campos verweist im Gespräch mit der Zeitschrift auf "die Energie, die zwischen uns fließt. Als ich mich in Christine verliebte, wusste ich nicht, dass sie in Deutschland sehr bekannt ist. Ich habe mich in diese Frau verliebt. Nicht in einen Fernsehstar", betonte der 46-jährige Fotograf.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20163/christine-neubauer-mein-partner-ist-mein-seelenverwandter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com